

# Gargantua à la Berra

**Gargantua voulait un peu s'amuser avec son immense corps.**  
**Alors il est monté à la Berra, pour manger et boire. Mais en montant, il a créé une piste de luge avec ses énormes pieds sales et gigantesques. Et c'est là qu'il s'est dit : « Ah mince, ils vont avoir peur de moi », mais un jeune garçon n'avait pas peur de lui alors Gargantua a dit « Je ne fais rien de mal, je veux juste manger. » Le garçon dit : « je n'ai pas peur de toi. J'aimerais bien être comme toi ! On va faire une piste ? » « Oh oui ! J'adore ! Viens sur mes jambes. On va bien s'amuser! »... Et plus tard : « Oh on a complètement déformé la piste. » Alors soudain le garçon qui faisait la taille du pied de Gargantua dit : « On va refaire cette piste mais on a besoin de tes immenses et gigantesques fesses pour aplatisir à nouveau la piste. » Et ils le font ! C'est pour ça que la Berra est comme ça aujourd'hui.**

**FIN**

